



München, 29. Juli 2019

LUPP + PARTNER BERÄT BUSINESS ANGELS BEI DER DURCHFÜHRUNG EINER VOM BRITISCHEN INVESTOR PITON CAPITAL ANGEFÜHRTEN FINANZIERUNGSRUNDE DER ENMACC GMBH

Lupp + Partner hat die bekannten Münchner Early Stage Investoren 10x, Andreas Etten, Jan Becker, Robert Wuttke und Felix Haas bei einem weiteren Investment in die Enmacc GmbH beraten. Das Investment wurde im Rahmen einer vom britischen Investor Piton Capital angeführten Finanzierungsrunde, an der sich auch Illuminate Financial und bestehende Gesellschafter einschließlich Cherry Ventures beteiligt haben, getätigt.

Die Enmacc GmbH betreibt eine Energiehandelsplattform, welche sich die Digitalisierung des Energiehandels-sektors zum Ziel gesetzt hat.

10x ist die Investment Gesellschaft der bekannten Serien-Unternehmer und Early Stage Investoren Andreas Etten, Jan Becker, Robert Wuttke und Felix Haas. Sie haben neben vielen weiteren Unternehmen in Adyen, Airhelp, brands4friends, IDnow, Tier und Thermondo investiert. Sie haben die Enmacc GmbH mitgegründet und als erste Investoren unterstützt und seitdem in mehreren Finanzierungsrunden ihr Investment stetig erhöht.

Piton Capital ist ein Venture Capital und Wachstumskapital Investor mit Hauptsitz in London und ist fokussiert auf Investments mit Netzwerkeffekten wie Marktplätzen, Communities und Plattformen.

Munich, 29 July 2019

LUPP + PARTNER ADVISES BUSINESS ANGELS ON A FINANCING ROUND OF ENMACC GMBH LEAD BY UK INVESTOR PITON CAPITAL

Lupp + Partner has advised Munich based early stage investors 10x, Andreas Etten, Jan Becker, Robert Wuttke and Felix Haas on their further investment in Enmacc GmbH in a financing round lead by UK investor Piton Capital and accompanied by Illuminate Financial as well as existing shareholders including Cherry Ventures.

Enmacc GmbH provides an energy trading platform that aims at digitizing the energy trading sector.

10x is the investment company of the renowned serial entrepreneurs and early stage investors Andreas Etten, Jan Becker, Robert Wuttke and Felix Haas. Their portfolio includes, amongst many others, Adyen, Airhelp, brands4friends, IDnow, Tier and Thermondo. They have co-founded and supported Enmacc GmbH as first investors and have supported the Company through several funding rounds by steadily increasing their financial investment.

Piton Capital is a venture capital and growth equity firm headquartered in London that focuses on investments with network effects such as market places, communities and platforms.